

みやまの風

令和7年4月11日(金)発行 園長 津田 将美



幼稚園の
アクセスカ
ウンタが、
900を越え
ました。皆様
のご協力に
感謝します。
目標 **1000!**



寄 松田

奇跡の一日

3月28日、全員参加の預かり保育にて、小田原わんぱくランドに行く予定となっていました。しかし、当日は朝からの強い雨。子どもたちはと~っても楽しみにしているのに無理かなあ…と思いながらも、朝のうちに上がるという天気予報にかかるかな希望を抱いて幼稚園に向かいました。

到着しても雨脚は衰えていません。しかし、子どもたちが園に向かおうとする頃でしょうか、少しずつ小雨となり、雨が止み、日差しが出てきました。子どもたちの願いが天に届いたようです。

そして全員そろって、いざ出発！！

6人そろっての最後の活動、たくさんの魅力的な遊具、子どもたちの笑顔、大人の笑顔、そしておいしいお弁当、おやつタイム…。太陽に照らされ、上がってきた気温に熱中症を心配するほどの天候となりました。トマトのような顔をした子どもたちは汗びっしょりになって、「奇跡の一日」を満喫していました。



雨用に用意していただいた着替えは、汗用となりました。保護者の皆様には多くの面でのご支援・ご協力、本当にありがとうございました。

4月8日には、入園式がありました。今年度は1名の新入園児。それでも、年中組さん、年長組さんにとって、おにいさん、おねえさんになることに変わりありません。今までとはちょっと違った表情で、お迎えの席にすわっています。

新入園児も年長さんも年中さんも、それぞれの良さが出た入園式でした。ひとつ階段を上がって、また新しい思い出をこれからたくさん作っていけるといいな、と思いました。

右は、毎年紹介させていただいている「幼稚園教育要領」に示されている「幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿」です。

「10の姿」は、小学校における各教科の到達目標のようなものではなく、植物が根っこから吸い上げる栄養のようなものです。これらは、個別に発達するのではなく、相互に関連し合って積み重ねられています。

今年度も10の姿を常に意識しながら、子どもたちの心に栄養を蓄えていきたいと思います。



職員の離退任について

谷 美和子（副園長補佐）：退職→松田幼稚園へ

山岸風香（教諭）：松田幼稚園へ

今まで、ありがとうございました

着任職員について

齊藤未空（教諭）：松田幼稚園より

ようしくお願いします